
Buia su Avvenire: il Superbonus ora è più
forte

12 Maggio 2022

“Se vogliamo cantieri in sicurezza e qualità degli interventi è necessario avere
imprese preparate, strutturate e che abbiano un equilibrio fra organizzazione ed
entità delle opere”. È quanto dichiara il  Presidente dell’Ance, Gabriele Buia, in
un’ampia intervista su Avvenire e puntualizza che la richiesta di maggiori controlli
per le opere che superano i 516 milioni non può essere considerata un fardello.
“Nel  cratere  dell’Italia  centrale  le  imprese,  comprese  quelle  artigiane,  stanno
lavorando  con  soldi  pubblici  applicando  le  regole  della  classificazione  con  un
massimale  dimezzato  rispetto  a  quello  concesso  oggi.  Eppure  lì  nessuno  si
lamenta” – conclude Buia
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